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事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

松山市社会福祉協議会

松山市保健福祉部介護保険課

7
居宅介護支援事業所ひろた

施設長 佐々木　忍

2 グループホーム管理者 上田　稔

　別紙のとおり

コロナ禍の中、イベント等の実施で、いろいろくふうされているなと思いました。気温の変化に注意しながら、引き続き利用者の気
分転換を図ってください。
新型コロナウイルスについて十分対応されていると思いますが、引き続き感染症予防に万全を期してください。

お願いします。

新型コロナウイルスについて十分対応されていると思いますが、引き続き感染症予防に万全を期してください。
フラワーアレンジメントやおはぎづくりなど普段とは違う活動で楽しまれている様子が拝見できました。また、外に
出たり、花嫁さんと会えたりすることも気分転換になりますね。

す。感染対策が確立され、一日も早く自由に面会できる日が来るよう願っています。

事故報告で、松山市への報告義務はどんな事案でしょうか？次回連絡時に教えてください。
手抜きしそうな季節の行事もきちんと実行していただいて、写真をながめながら反省しています。

面会が制限される中で、家族が気になることや心配なことについて電話で丁寧に説明していただき安心していま

少しでもヒヤリハットが生きて事故が１件でも減少すれば良いですね。

コロナの感染状況、利用者の状態に合わせたイベントを今後も計画していきます。
ほのぼの通信やインスタグラムを通じて、楽しい分かりやすい内容に心がけていきます。
予約制で、期間と面会場所に制限は設けていますが、面会も再開しています。以前のように、気軽に居室で
面会できるようにしたいものです。
次回連絡時に報告予定。

⑤

②③
⑧

要望、助言に対する考え方

季節ごとのレクリエーション等楽しそうな雰囲気を感じることができます。
入居者の介護度が徐々に高くなっています。認知症の進行や身体機能の低下によるものであると思いますが、

大きな事故は発生していませんが、引き続き事故には十分注意していきたいと思います。

それに伴い、事故のリスクも高くなります。日頃の適切なケアを継続して大きな事故が起こる前に対応や対策を
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書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

担当者

松山市保健福祉部介護保険課

7 松山市社会福祉協議会

居宅介護支援事業所ひろた

　別紙のとおり

3
施設長 佐々木　忍

コロナ禍の中、イベント等の実施で、いろいろくふうされているなと思いました。気温の変化に注意しながら、引き続き
利用者の気分転換を図ってください。
新型コロナウイルスについて十分対応されていると思いますが、引き続き感染症予防に万全を期してください。

季節ごとのイベントもあり、屋外へ散歩なども行っていただき、気分転換にもなってとても良いと思います。
入所者の方々の笑顔を見ていると職員さんたちの苦労に感謝しかありません。死亡された方にも満足のケアをされた

と思います。お世話様でした。
コロナ感染拡大の中、施設内でできるイベントなどを行って頂き、ありがとうございます。少しでも活動量が保て、

表情が豊かな時間が増える様、今後ともよろしくお願いします。

要望、助言に対する考え方
施設内での感染対策を行い、現状では利用者様のコロナウイルス感染は今まで発生なく過ごすことができています。

今後も十分注意を行いつつ、季節を感じられるイベントや屋外へ出る機会などを設けて利用者様の気分転換、楽しみ

をもって生活ができるよう努めていきたいと思います。

今夏は、コロナ感染者が急増し、感染対策のご苦労もさらに多かったかと思いますが、活動報告の写真では様々な

取り組みをされ楽しまれていたご様子がうかがえ、大変微笑ましく拝見しました。秋にも紅葉や芋炊きなどたくさんの

楽しみがありますので、ご利用者様とともに楽しむことができるといいですね
事故報告で、松山市への報告義務はどんな事案でしょうか？次回連絡時に教えてください。
ドライブや事業所内での行事提供ありがとうございます。インスタグラムでも楽しそうな雰囲気が伝わってきます。

松山市介護保険事故報告事務取扱基準に則り、利用者の負傷事故の場合、医師の診療を要したものやそれにより

苦情があるもの、死亡事故、食中毒や感染症（通報義務事由が発生した場合、災害によりサービスの提供に影響が

あるものなどが起こった場合には報告することとなっています。

高齢化や重度化に伴い、入退去大変かと思いますが利用者さんが楽しかった。良かったと思えるようなサービスの

た地域や状態に応じたサービスの提供ができているように感じます。地域の方が安心して生活できるよう今後ともより

提供を継続していただけたらと思います。ロングショートや介護付有料老人ホームからの入居もできており、住み慣れ

良いサービスの提供お願いします。


